



Todo listo para la Mallorca 312 OK Mobility

- Un total de 8.000 ciclistas están preparados para superar el reto de la Mallorca 312 OK Mobility.
- El dorsal 312, Vincenzo Nibali, recibe el testigo del también italiano Ivan Basso.

Mallorca, 28 de abril del 2023. Quedan menos de 24 horas para que se de el pistoletazo de salida a la décimo tercera edición de la Mallorca 312 OK Mobility. La presentación oficial se ha celebrado en la Feria del Corredor con la presencia del dorsal 312, Vincenzo Nibali, el CEO de la Mallorca 312 OK Mobility, Xisco Lliteras, el Presidente del Senado de España, Ander Gil, el alcalde de Muro, Miquel Porquer, la Directoria General de Turismo del Govern de les Illes Balears, Isabel Vidal, el Chief Marketing & Digital Officer OK Mobility, Pedro Pablo Sastre y el Conseller de Transició, Turisme i Esports del Consell de Mallorca, Andreu Serra.

Junto a las autoridades han asistido a la presentación los ex ciclistas profesionales que mañana participarán junto a los 8.000 participantes. Así pues, con Vincenzo Nibali han estado, el también italiano, Ivan Basso, Sean Kelly, Pedro Horrillo, Joseba Beloki, Óscar Pereiro, Max Hürzeler, Bobby Julich y Miquel Alzamora, CO Fundador de la Mallorca 312 OK Mobility. Mañana en la salida se unirán Alberto Contador, Óscar Freire y el entrenador nacional argentino de fútbol, Lionel Scaloni.

Ivan Basso ha hecho entrega del dorsal 312 a su compatriota Vincenzo Nibali el cual ha querido destacar que “ahora la bicicleta no es mi trabajo principal y vengo



Evento patrocinado por la Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares y la Fundació Mallorca Turisme



con muchas ganas de disfrutar de la prueba y de toda la gente, en especial, de amigos como Ivan Basso con el que he compartido tantos años de ciclismo”.

En el acto de presentación, el CEO de la Mallorca 312, Xisco Lliteras, ha agradecido a todos los participantes su implicación en la prueba y ha querido tener un recuerdo con Pedro Pascual (Presidente, propietario y fundador de la cadena Viva Hotels), recientemente fallecido. “Ha sido una pieza clave en la Mallorca 312 OK Mobility y cada kilómetro de esta edición está dedicado a él”, ha declarado Lliteras.

El Presidente del Senado, Ander Gil, repite de nuevo participación en la Mallorca 312 OK Mobility y ha asegurado que “tenía ganas de que llegara este día otra vez, porque Mallorca es uno de los lugares más maravillosos para la práctica del ciclismo”, y ha añadido que “todo aquí es insuperable: el sol, el mar y el trato de la organización con el participante es excepcional”, ha afirmado.

Ha cerrado el acto el alcalde de Muro, Miquel Porquer, que ha destacado lo que más le gusta de la Mallorca 312 OK Mobility que “es cómo se pone en el mapa mundial Muro cada año gracias a la prueba que reúne a participantes venidos de cualquier rincón del mundo”, ha finalizado.

Tres recorridos: 312, 225 y 167 kilómetros

Aunque todos los ciclistas partirán a la misma hora, la llegada será escalonada dependiendo de la distancia que hayan escogido. Así pues, se espera que el primer finisher de la 167 haga su entrada sobre las 11:00 horas y para las 13:00



Evento patrocinado por la Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares y la Fundació Mallorca Turisme



llegarán los primeros de la distancia 225. Más tarde, a las 15:15 horas se espera que Playa de Muro reciba al más rápido de la 312.

Feria del Corredor

Mientras los ciclistas pedalean por la isla, la Expo de Mallorca 312 abrirá sus puertas de las 10:00 hasta las 21:00 horas.



Evento patrocinado por la Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares y la Fundació Mallorca Turisme